



野球部☆1年生大会大健闘！

11月の行われた県1年生大会において、那覇・南部地区大会を1位で通過した、我が小禄高校野球部の1年生は今大会優勝校との対戦となりました。キャプテンの1年5組キャプテンの新里



力投を見せた
1-4 金城利空君

凌悟君を中心に2回のスクイズを含み3点をもぎとります。投げては1年4組の金城利空君や打っては1年8組の西平大駕君等の活躍により、王者相手に堂々とした試合を展開しました。今後、冬場のトレーニングを積み重ね、次の大会では成長した姿を見せてくれることを期待しています。😊



野球部のみなさん

卓球部 一歩一歩着実に・・・



男子卓球のみなさん

他の競技より遅れて卓球競技新人戦が豊見城市で行われ、我が小禄高校卓球部星野君、上原君、長山君、山本君の4名が個人戦に出場しました。今や部員も6人に増え、充実した練習ができるようになりました、お互いに切磋琢磨しながら技を磨いてきました。2回戦に出場することはできませんでしたが、練習の成果を十分に発揮できた大会となりました。次回ヘリベンジ！



星野君のサーブ

家庭クラブ『ギュっとちゃん』を制作★

11月20日（木）に豊見城警察署の方々が本校を訪れ、本校家庭クラブの生徒4人の皆さんから「犯罪被害者等支援シンボルマスコット」の『ギュっとちゃん』のぬいぐるみの贈呈を行いました。『ギュっとちゃん』は犯罪被害者の方々の支援のために考案されたシンボルマークです。そのぬいぐるみの制作を豊見城署から依頼をうけた本校家庭クラブの皆さんが快く引き受けました。



『ギュっとちゃん』

写真左から

1-4 宮城 瑞杏さん

1-6 長嶺 愛紗さん

2-9 下門 美綺さん

2-8 日高 菜穂さん

豊見城警察 川邊署長

